

ようやく本格的にスタートしました。

昨年度3月から続いている臨時休校の措置もようやく解除され、6月1日からは分散登校も始まりました。そして今日、6月15日(月)全員が通常通りに登校してきて、令和2年度が本格的にスタートしました。入学式や始業式が短時間・簡略化され、どうしてもやりたいということも、時間短縮のためにお預けになっていました。今日は朝礼を放送で行いましたが、そのときにお預けになっていた「今学期頑張りたいこと」を6年生代表にそれぞれ発表をしてもらいました。

さすが6年生！今までの自分を振り返り、最高学年として頑張りたいことははきはきと発表してくれました。昨年度までのように、気軽に1年生のお世話に行くことはできませんが、気持ちはいっぱいあります。担任の先生と相談しながらお手伝いの仕方を考えていきたいですね。



給食は10日(水)から始まりました。でも全員で給食を吃るのは今日が初めて。1年生の教室をのぞいてみると、みんな準備が上手！びっくりしていました。糊のきいた白衣を着て、当番さんも真剣な目つきでみんなに配っています。今日の献立は「きな粉揚げパンとスープ」でした。

そして、これも今までできていなかった「1年生を迎える会」も今日の給食準備中に行いました。6年生が教室に来て、「わからないことがあったら聞いてくださいね」と、6年生一人一人が書いたメッセージカードを大きく貼ってプレゼントしました。

1年生はまだ慣れないこと、わからないことばかりでしょうが、早く高三小に慣れてくれるとよいですね。

